

Cindy Tereba löst Jeannot Erpelding ab

Luxemburg. Die Vollversammlung der Handelskammer hat gestern die Ernennung von Cindy Tereba zur Leiterin der Abteilung „Internationale Angelegenheiten“ bestätigt. Sie ersetzt Jeannot Erpelding, der diese Position seit Juni 2014 in-



nehatte und einen „neuen beruflichen Weg gewählt“ habe, wie es dazu von der Chambre de Commerce hieß. „Mit einer soliden internationalen Erfahrung wird es die Mission von Cindy Tereba sein, zur Internationalisierung der Unternehmen im Großherzogtum beizutragen“, teilte die Handelskammer gestern mit. *C./MeM*